

Descriptif :

Vendredi 25 novembre, tous les élèves de 5eme du collège ont pu assister à une représentation des fourberies de Scapin de Molière au centre des congrès de Jonzac grâce à la communauté de communes de Haute Saintonge. Les élèves sont repartis enchantés par cette mise en scène tonique et contemporaine !

Vendredi 25 novembre, tous les élèves de 5eme du collège ont pu assister à une représentation des fourberies de Scapin de Molière au centre des congrès de Jonzac grâce à la communauté de communes de Haute Saintonge. Les élèves sont repartis enchantés par cette mise en scène tonique et contemporaine !

